



Síntesis de medios

27 de agosto de 2022

Primeras Planas

Urge CIDH eliminar prisión automática
Restaurantes se ponen a dieta por la inflación
Despejan ruta para reforma en elecciones
Fueron Abarca y Guerrero Unidos
Un coronel ordenó ejecutar a seis de los 43 normalistas
Exigen con vida a los 43 si no hay pruebas científicas de su destino
Enfrenta a poderes la prisión preventiva
Vivos los queremos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna Rozones: Un cuerno de chivo en Iztacalco

Resulta que elementos de la **SSC**, dependencia a cargo de **Omar García Harfuch**, lograron la detención de un hombre que trasladaba un rifle AK-47, de los conocidos como cuerno de chivo, además de un arma corta, 113 cartuchos útiles, cinco cargadores y presunta droga. Todo estaba en un compartimento secreto del vehículo Mustang en el que viajaba cuando fue detenido para una inspección por parte de la Subsecretaría de Control de Tránsito. Ésta se llevó a cabo en la avenida Ignacio Zaragoza, casi esquina con la calle Agua Caliente, colonia Agrícola Pantitlán. [La Razón](#)

Garantizarán seguridad siete mil policías

Este lunes regresan a clases los alumnos de educación preescolar, primaria y secundaria de las escuelas públicas y privadas de las 16 alcaldías. La **SSC** desplegará aproximadamente siete mil policías con la finalidad de salvaguardar la integridad física y patrimonial del personal docente, estudiantes y padres de familia. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Realizan operativo Centinela en la Morelos

La **SSC** continuará atacando generadores de violencia con el operativo Centinela, el cual será implementado todos los días a las 21:00 horas en la colonia Morelos, a fin de atender denuncias ciudadanas. Centinela operará en Venustiano Carranza y Cuauhtémoc, donde colinda la colonia Morelos, y participarán la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial, la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales (UMOE), la Coordinación General de Policía Metropolitana y la Subsecretaría de Control de Tránsito, con un total de 213 policías, 12 vehículos oficiales y seis motocicletas. [El Universal](#)

Capturan a 5 de La Unión Tepito con droga y armas

Tras un operativo realizado por integrantes de la **SSC**, desplegado en la alcaldía Venustiano Carranza, se logró detener a cinco presuntos integrantes de La Unión Tepito, entre ellos, un menor de edad, además de asegurar armas de fuego y varias dosis de droga. Durante la noche del pasado jueves, uniformados capitalinos atendieron un reporte por detonaciones de arma de fuego, emitido por el C2, en la calle Pintores, casi esquina con Alfarería en la colonia Morelos, dando pie al despliegue de elementos en la zona. [La Prensa](#)

Maratón CDMX, listo para el domingo

La edición 39 del Maratón CDMX 2022 se realizará este domingo 28 de agosto. El Centro de Orientación vial de la **SSC** anunció que debido al Maratón CDMX 2022 se implementarán algunos cierres para el paso de los corredores. [Basta](#)



Síntesis de medios

27 de agosto de 2022

Muere apuñalado un funcionario de FGR

Un funcionario de la Fiscalía General de la República (FGR) murió apuñalado, luego de que presuntamente se resistiera a ser despojado de sus pertenencias en calles de la colonia Chinampac de Juárez, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa. Tras el hecho ocurrido alrededor, elementos de la **SSC** llegaron al lugar, solicitaron la presencia de paramédicos y acordonaron el área. Más tarde, se dio a conocer que los elementos policiacos lograron capturar al presunto homicida mientras intentaba huir. Al parecer se dedicaba a atracar en la zona. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Incendio en edificio de la colonia Morelos

Un fuerte incendio se registró en el multifamiliar de la calle de Libertad, en la colonia Morelos, de la alcaldía Cuauhtémoc, al parecer ocasionado por un corto circuito, y las seis personas que lo habitaban lograron ponerse a salvo. **Policías de la Subsecretaría de Control de Tránsito** ayudaron a apagar el fuego junto con decenas de personas. Efectivos del Heroico Cuerpo de Bomberos acudieron al llamado y lograron extinguir el fuego, que consumió la totalidad de los muebles que se encontraban en esa vivienda. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Suspenden cuatro chelerías

Por vender bebidas alcohólicas sin contar con el permiso para ello, fueron suspendidas cuatro chelerías en la alcaldía Venustiano Carranza. El operativo se realizó en las colonias Peñón de los Baños, Aquiles Serdán y Moctezuma, y estuvo a cargo de personal del INVEA, de la **SSC**, de la Policía de Investigación y de la Dirección General Táctica Operativa. [Excélsior](#)

Se arma la cacería de ratero de autos

Un hombre, quien robó una camioneta, fue detenido por **policías preventivos** tras una persecución en calles de la alcaldía Iztapalapa, en la Colonia Renovación. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Buscan innovación en temas de movilidad

En la Feria de la Inversión de la Ciudad de México realizada en el Centro Citibanamex, en búsqueda de nuevas tecnologías, principalmente de proyectos de movilidad, se instaló un cubículo de la **SSC** que mostraba cómo ha avanzado la tecnología en videocámaras de vigilancia y los equipos con los que trabaja como un robot de desactivación de bombas, así como el trabajo de la **Policía Cibernética y Turística**. [El Sol de México](#)

Baja delictiva

De 2019 a 2022, la alcaldía Venustiano Carranza ha tenido una disminución de 63% en homicidios y 81% en robo a transportistas, mientras que el delito de secuestro casi ha desaparecido, informó el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México, Salvador Guerrero. [Excélsior](#)

Policiaco

Cazan a sujeto a tiros, en la alcaldía GAM

Un sujeto fue ejecutado a balazos por dos hombres armados cuando caminaba por calles de la colonia Cuchilla del Tesoro, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Según reportes de la **policía**, la víctima fue interceptada por dos sujetos a bordo de una motocicleta, quienes le gritaron algunos insultos y enseguida comenzaron a dispararle. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Fallecen intoxicados por gas dos menores y un adulto

Un hombre y dos menores murieron presuntamente por intoxicación, debido a una fuga de gas al interior de su departamento, ubicado en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en la alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **SSC** acudieron al domicilio y al percatarse del fuerte olor a gas, solicitaron el auxilio del cuerpo de Protección Civil y Bomberos. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

27 de agosto de 2022

Justicia

Madre de jefe de estación fallecido confía en que se conozca la verdad

La madre del empleado del Sistema de Transporte Colectivo Metro que murió el 20 de agosto en la inter estación Tacuba de la línea 2 tras ser arrollado por un convoy, se reunió en privado con la Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, para solicitar que se conozca la verdad y se aplique la ley. [La Jornada / Reforma](#)

Imagen Destacada

LA
CRÓNICA DEHOY

**Vigilarán 7
mil policías el
regreso a clases
de 1.2 millones
de alumnos**

